



Allô la mer

N°7

Le 4 juin

2013

Journal des CM2B en classe de mer à Sainte Marie Sur Mer

Un crabe complice

On était tranquille en classe en train de bien écouter le maître quand tout à coup des hurlements des filles.... On tourne à peine la tête et on voit Craby (notre crabe) sous la table d'une fille. Il est tombé de l'aquarium mais comment ? Le mystère reste à découvrir, les crabes auraient-ils des ailes ? En tout cas, merci Craby grâce à toi nous avons arrêté de travailler.



La mer n'est pas notre poubelle !

Aujourd'hui nous avons fait classe sur la plage (cool !) avec Jérémy un membre de l'association Hirondelle. Il nous a expliqué ce qu'est la laisse de mer. Le saviez-vous ? La laisse de mer est en fait les déchets laissés par la marée. Il y a trois catégories : les déchets de divers animaux, les déchets végétaux qui favorisent la chaîne alimentaire et aussi la végétation sur les dunes, ce qui permet de les renforcer. Mais malheureusement aussi les déchets laissés par ces vilains (petits cochons) d'humains qui confondent la mer avec leur poubelle. Nous allons vous donner quelques exemples :

- un mouchoir en papier met deux semaines à se décomposer dans la mer,
- un trognon de pomme, un mois,
- quant à la bouteille en verre elle met dix mille ans, et que dire des bouteilles en plastique !

Un message aux parents ne vous servez pas de la mer comme poubelle !

Les bons et les mauvais conducteurs

A la veillee d'hier soir, nous avons fait un jeu où il fallait s'asseoir sur deux lignes de plusieurs chaises, face à face. Au bout des deux lignes, au milieu des deux dernières chaises, il y avait une table et dessus un totem en forme de bâton. Sur chaque ligne on était assis sur les chaises ; la première personne appuyait sur la main d'une personne à sa gauche, et on envoyait des décharges à une main gauche quand on en recevait par la main droite et encore et encore le plus vite possible !!! Les premiers à avoir conduit le courant au bout de la rangée, en envoyant des décharges en appuyant par la main, attrapaient le totem sur la table et c'était gagné ! Il fallait être de bon conducteur d'électricité et surtout resté concentré sans dormir !

Dans notre boîte e-mail : on nous dit que nos vidéos plaisent beaucoup, eh bien, nous en enverrons d'autres. La maman de Julie nous dit de ne pas tomber par-dessus bord, pas si bête l'eau est trop froide ! Les parents de Galaad nous félicitent en nous disant que nous sommes des journalistes en herbes. Nous sommes flattés !

Comité de rédaction N°3 : Anna, Galaad, , Fanny, Alexis, Eliott et Céleste.